

たきざわ

- わかるまで考える子
- 思いやりのある子
- 元気で活動する子

R4.12.7 No.15

文責：八重樫

保健学習等の授業公開を行いました

11月21日、2年生・4年生・6年生それぞれがゲストティチャーをお招きして、保健等の学習を行いました。お家の方々にも多数参観していただきありがとうございました。感想もいただきました。

2・4年生：情報モラル指導

一関市のICT指導員の鈴木利典先生においでいただき、パソコンの使い方と情報モラルについて、それぞれの学年に応じた内容でご指導いただきました。

○(略) ネットが普及し、コロナ下でのオンライン授業や課題提出、安心でんしょぼと、ライン・・・今や欠かせないものとなりました。便利だけど、危険と背中合わせであることを、タブレット操作で学べたのは良い機会でした。親として、子どもが夢中になれるもの、夢をもてるように、まずは日常の会話（リアルな世界？）を大切に過ごしていきたいと感じました。（保護者）



6年生：薬物乱用防止教室

学校薬剤師の小野佐由美先生においでいただき、薬物乱用（飲酒や喫煙等）の防止についてご指導いただきました。

○今回は、薬剤師の先生と「飲酒と喫煙」をテーマに授業でした。6年生ともなるとテーマも難しそうでしたが、皆、真剣に話を聞いたり意見を述べたり、興味深そうに受けていたことに感心しました。健康は人間の基本なので、しっかり学んで人生に活かして欲しいと思います。（保護者）



学習発表会のアンケートに ご協力ありがとうございました

集約はしていたのですが、校報発行のタイミングと合わず、すっかり遅くなってしまいました。

○緊張しながらも大きな声で演技していた姿を見て、子どもの成長を感じました。鑑賞時間が短くても、孫の演技が見られたと祖母も喜んでおりました。ありがとうございました。

○人数制限がなく、年長の子に見せることができたのはとても良かった。学校の発表会はずごいね！おにいちゃんかっこよかったね！と教えてくれた。学年の入れ替えごとに必ず消毒していただいたのも安心だった。ステージでの発表はどこに座っても見られたので良かった。家での練習ではとても心配だったが、きちんとしっかり自分の役に責任をもち、頑張っていた姿に嬉しくもあり感動もありとても楽しめた。ありがとうございました。

○（略）～普段の学ぶ姿が目に見え嬉しくなりました。それぞれが自分の担当を意欲的に取り組んでいて、成長を感じました。マスク姿でしたが、マスクの中での子ども達の顔が目に見えようでした。また、今年は合唱も聞くことができ嬉しかったです。また、来年が楽しみになりました。

○発表会、大変お疲れさまでした。行事を終える度、子どもの成長を実感し、喜びとまた一步卒業が近づいたなあと、寂しさも感じました。子ども達の発表 SDG s。変わらなければいけない、一人一人何が出来るか考え行動することの大切さ、しっかり伝わりました。一緒に取り組んでいきたいと思えます。本日はありがとうございました。

～少数ではありますが次のような貴重な意見もいただきました。～

- ◇フェイスシールドを検討してほしい。
- ◇待機場所で進行状況が分かるようにしてほしい。
- ◇駐車場を広げてほしい。

～PTA 執行部さん方のご意見も伺いながら、改善できることはないか検討していきます。～

1月の予定

日・曜	行事等
1・日	冬休み 16日まで
2・月	
3・火	
4・水	
5・木	図書開放
6・金	図書開放
7・土	
8・日	
9・月	冬休みハートフルウィーク
10・火	図書開放
11・水	ハートフルデー
12・木	
13・金	下校 12:10 始業式 集団登校
14・土	
15・日	
16・月	給食開始 集団登校
17・火	市漢字力試し
18・水	わかくさ号
19・木	
20・金	
21・土	
22・日	
23・月	新・旧委員会
24・火	児童朝会
25・水	挨拶運動 SC
26・木	児童総会
27・金	
28・土	
29・日	
30・月	新委員会
31・火	東中学校説明会

